

Adio, bonjour !

10 jours sans écrans

Recycl'Arte réalise des **animations pour tout public** : enfants à partir de 3 ans, ados, adultes et ateliers parents-enfants...notamment dans le cadre du Défi 10 jours sans écran, du 14 au 23 mai 2019.

Depuis 2 ans nous participons au Défi dans lequel s'engagent des enseignants et élèves d'écoles/collèges/lycées et leurs familles pour relever le défi de vivre pendant 10 jours sans écran (télé, ordinateur, jeux sur console ou téléphone...). Une superbe occasion de **jouer ensemble, de partager des moments, de fabriquer, bricoler et créer !**

Pour cela de nombreuses associations participent comme Recycl'Arte et proposent des animations aux familles et aux jeunes.



Le **projet de vélo école avec le collège St Vincent** d'Hendaye a commencé. Les premiers ateliers ont eu lieu (diagnostic et réparation des vélos) au grand plaisir des jeunes qui ont commencé à mettre les mains dans le cambouis. Merci aux animateurs !

Nous avons aussi pu partager deux séances de **remise en selle** avec Jill, notre première élève ! Bravo à elle pour son courage, sa volonté, et son beau sourire. Et merci aux bénévoles pour leur aide !



Pour réparer votre vélo, l'**atelier d'auto-réparation** est ouvert tous les **jeudis** de 9h30 à 16h30 et les **samedis** après-midi de 14h à 18h.

Et au **marché de Ciboure** : dimanche 10 février de 9h à 12h.



À venir

Au mois de mars, nous prévoyons un **atelier cosmétique zéro déchet**.

Co-animateurs.trices bienvenu.e.s!

On parle de nous...



On est passé à la radio sur **France Bleu Pays Basque**. [Pour écouter c'est ici](#)

Et dans le supplément de **Sud Ouest** mercredi 6 sur les rencontres de la mobilité ([article sur notre site](#)).



www.recyclarte.org

Agenda

18 rue Leku Eder - Zone des Joncaux
Face à la Croix Rouge - 64700 HENDAYE

[Se désabonner](#) | [Gestion de l'abonnement](#)